



Comunicado de Prensa No 117-13

México, D.F., marzo 11 de 2013

EL FRENTE FRÍO NÚMERO 34 SE LOCALIZA EN EL LITORAL DEL GOLFO DE MÉXICO: SMN

- El SMN recomienda extremar precauciones en los golfos de México y de Tehuantepec por evento de *norte*

El Frente Frío Número 34 se desplaza sobre el litoral del Golfo de México y genera nublados con lluvias de ligeras a puntualmente moderadas en los estados de Veracruz, Tabasco, Chiapas y Quintana Roo; al final del día llegará a la Sonda de Campeche y al sureste de México, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

El aire que impulsa ese frente frío favorecerá evento de *norte* de moderada a fuerte intensidad con vientos de hasta 80 kilómetros por hora (km/h) y olas de 2 a 4 metros de altura en los golfos de México y de Tehuantepec, por lo que se recomienda a las embarcaciones localizadas en esa zona y al transporte terrestre que cruza La Ventosa, Oaxaca, extremar precauciones.

Un canal de baja presión profunda, extendido desde el noroeste de México hasta el sur de la Península de Baja California y asociado con la corriente en chorro, mantendrá vientos fuertes en las regiones Mesa del Norte y Pacífico Norte y Medio, donde las embarcaciones marítimas deben extremar precauciones.

Se pronostican temperaturas menores de 5 grados Celsius para los estados de México, Baja California, Baja California Sur, Chihuahua, Coahuila, Durango, Guanajuato, Hidalgo, Morelos, Nuevo León, Puebla, San Luis Potosí, Sonora, Tlaxcala, Zacatecas y zonas montañosas de Chiapas, Jalisco, Michoacán, Oaxaca y Veracruz.

Pronóstico por regiones

Para el Valle de México se pronostica cielo de despejado a medio nublado, temperaturas de frías a cálidas y vientos de componente Sur de 20 a 35 km/h con rachas vespertinas.

Se pronostican condiciones meteorológicas mayormente despejadas en el Pacífico Norte, temperaturas de muy frías a templadas y vientos de componente Oeste de 50 a 60 km/h.

En el Pacífico Centro el cielo estará de medio nublado a nublado, las temperaturas irán de templadas a cálidas y el viento será del Norte y del Noroeste de 25 a 40 km/h con rachas.

Para el Pacífico Sur se espera ambiente de despejado a medio nublado, temperaturas calurosas y viento de dirección variable de 20 a 35 km/h; en el Istmo y Golfo de Tehuantepec, serán del Norte y del Noreste al final del día de hasta 60 km/h con rachas de 80 km/h.

Se prevé cielo de medio nublado a nublado para el Golfo de México, probabilidad de lluvia de 80%, con evento de *norte* de moderado a fuerte con intensidades de hasta 60 km/h y rachas de hasta 80 km/h.

Aumento de nublados durante la tarde con probabilidad de lluvias de moderadas a fuertes se prevén en la Península de Yucatán, así como temperaturas de templadas a calurosas y viento del Este y del Sureste, con cambio al Norte y al Noroeste de 40 a 55 km/h. Además, en el oriente de Quintana Roo se prevé probabilidad de lluvia.

Cielo de despejado a medio nublado pronostica el SMN para la Mesa del Norte, así como temperaturas de muy frías a cálidas con vientos de dirección variable de 25 a 35 km/h.

Para la Mesa Central se anuncia cielo de despejado a medio nublado, temperaturas frías durante la noche y de templadas a cálidas en el día, y vientos de dirección variable de 25 a 30 km/h con rachas vespertinas.

Las temperaturas máximas de las últimas 24 horas, medidas en grados Celsius, se registraron en Tapachula, Chis. (35.8); Campeche, Camp. (34.5); Río Verde, SLP., y Salina Cruz, Oax. (33.0); Villahermosa, Tab. (32.3); Valladolid, Yuc., Acapulco, Gro. (32.2); Orizaba, Ver. (32.1); así como en la zona del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (26.0) y la zona conocida como Ciudad Universitaria (25.0), DF.

Las temperaturas mínimas se registraron en Peñitas Madera (-8.0) y Temosáchic (-5.8), Chih.; La Florida, Zac. (-4.0); Tepehuanes, Dgo. (-0.5); Saltillo, Coah. (-0.2); Ciudad Constitución, BCS. (4.8); San Cristóbal de las Casas, Chis. (5.8); Toluca, Edo. de Méx. (6.2), y la zona conocida como Ciudad Universitaria, DF. (7.0).

En el pronóstico de lluvias máximas acumuladas en 24 horas y válido hasta las 9 horas del 12 de marzo, el SMN indica que se lluevia moderadas con chubascos aislados en Veracruz, Tabasco, Chiapas y Quintana Roo, y lluvias de escasas a ligeras en Oaxaca y Puebla.

ooOoo

**Al citar esta información, favor de darle crédito al Servicio Meteorológico Nacional*